

Kervénanec

Rénovation urbaine du
secteur sud de 2000 à
2013

Rénovation Urbaine du
secteur nord à partir de
2020

P'tit journal de Kervé
depuis 2016

Emplois en lien avec la
rénovation urbaine

Après les secteurs centre et sud dans les années 2000, Kervénanec s'apprête à s'ouvrir vers le nord.

Le quartier a été reconnu d'intérêt régional dans le cadre du NPNRU (nouveau programme national de renouvellement urbain).

Sont programmées de nouvelles constructions, des réhabilitations et des interventions sur l'espace public, place Yann Sohier notamment.

L'objectif : poursuivre l'aménagement d'un mail depuis la rue Thorez jusqu'à la rue de Lanveur. Deux barres et une tour de logements sociaux seront fortement rénovées avec la création d'espaces extérieurs, et deux autres seront déconstruites. En complément, des logements seront créés ainsi que des locaux d'activités en rez-de-chaussée pour animer l'entrée de ville sur la rue de Lanveur.

Actu été 2023